



Chaissac, Freinet, Dubuffet à Nantes

publié le 20/02/2015

Descriptif :

Exposition incontournable jusqu'au 31 Octobre 2010

Notre région côté Atlantique fait fort, après l'extraordinaire exposition de cet été d'Ernest Pignon Ernest à La Rochelle qu'il ne fallait manquer sous aucun prétexte, voici pour le peu un grand retour d'un peintre que nous admirions, en duo, aux Sables-d'Olonnes. Ceci pour signaler, et pas très loin au nord, à Nantes même, a lieu une exposition incontournable de dessins d'enfants côtoyant les œuvres des tenants de l'Art Brut. Des dessins donc élaborés selon la méthode dite Freinet, de son prénom oublié Célestin (je trouve que ça le fait bien comme prénom avec celui de Gaston). Vous savez l'instigateur d'un enseignement pas comme les autres, avec comme idée de responsabiliser les élèves et où, oh miracle, il introduit dans sa méthode (dite) le dessin libre en 1931.

Bon, ceci étant dit l'exposition rassemble des dessins d'enfants camerounais d'une école où, dans les années 50 on pratiquait la méthode Freinet. Les explications données (de l'expo et de la méthode) sur la vidéo par les deux intervenants sont simples, rapides et d'une grande justesse.

A voir par ici : Chaissac, Freinet, Dubuffet à Nantes [↗](#)

Et aussi avait eu lieu une exposition au musée de Grenoble jusqu'au 31 Janvier 20 rend hommage à Gaston Chaissac sous le titre "Gaston Chaissac, poète rustique et peintre moderne". A voir sur ce lien : une vidéo diffusée par France 3. [↗](#)

A l'occasion de son centenaire donc. Dommage je l'ai loupée, ce sera l'occasion de ne pas rater celle de Nantes.

